

BAB VII

PENUTUP

7.1 Kesimpulan

Perancangan Perpustakaan Umum di Kediri yang berlokasi di area Simpang Lima Gumul Kab. Kediri ini merupakan perpustakaan yang mengutamakan fungsi-fungsi dengan paradigma baru. Fungsi perpustakaan yang tidak hanya sebagai tempat penyimpanan buku, namun dalam kondisi sekarang ini perpustakaan harus dapat mewadahi kegiatan yang bersifat rekreasi dan re-kreasi. Selain itu perpustakaan yang dijadikan fasilitas layanan sumber informasi tidak hanya layanan konvensional, namun seiring dengan perkembangan teknologi layanan dapat diterima melalui *digital library*. Hal ini Perancangan Perpustakaan Umum di Kediri merupakan perpustakaan hibrida, menggunakan layanan konvensional yang dipadu dengan sistem digital.

Lokasi yang berada di area Simpang Lima Gumul Kab. Kediri membuat layanan perpustakaan kepada masyarakat dapat terjangkau. Hal ini didukung dengan adanya Kabupaten dan Kediri yang merupakan wilayah administratif Kediri, yang berpotensi akan kebutuhan masyarakat untuk memperoleh informasi.

Konsep yang digunakan Perancangan Perpustakaan Umum di Kediri adalah *hibryd library*. Konsep ini di ambil dari perpaduan antara fungsi perpustakaan yang berparadigma baru, tema *Combined Book Metaphor* yang mengambil interpretasi buku, dan integrasi ayat suci al-Qur'an. Sehingga dapat disimpulkan perpustakaan yang berkonsep untuk melayani masyarakat dalam kemudahan

memperoleh informasi. Konsep ruang dalam Perancangan Perpustakaan Umum di Kediri diaplikasikan pada ruang-ruang yang mewadahi layanan perpustakaan dan kegiatan-kegiatan pada fungsi perpustakaan. Ditambah dengan adanya Ruang Terbuka Hijau yang diharapkan sebagai ruang sosial. Bentuk dari bangunan Perpustakaan Umum di Kediri ini mengambil dari sebuah proses metafora buku (buku yang terbuka secara berkelanjutan), dengan mengambil bentuk dari bentuk nyata dan membuat bentuk dari nilai tersebut. Sehingga bentuk perpustakaan nantinya dapat berfungsi untuk menarik masyarakat berkunjung.

Kajian dalam penulisan laporan Tugas Akhir yang diawali dari latar belakang hingga pada konsep perancangan ini, saling berkaitan dan memiliki benang merah dari bab ke bab selanjutnya.

7.2 Saran

Dari hasil kesimpulan tentang penulisan di atas, ada yang disampaikan beberapa saran yaitu:

- a. Dalam menentukan judul dan tema setidaknya memiliki kajian literatur yang lengkap agar penulisan dapat berjalan dengan baik dan lancar.
- b. Berusaha untuk selalu melakukan studi literatur untuk membantu mengembangkan penulisan dengan hasil yang memuaskan.
- c. Kesesuaian dan keterkaitan antara judul dan dan tema terhadap isi penulisan, dari bab awal hingga merujuk pada kesimpulan.
- d. Kekurangan pada penulisan ini referensi tema dan studi banding kurang lengkap.

Konsep yang diterapkan pada penulisan ini diharapkan dapat membantu dalam perancangan perpustakaan selanjutnya seiring dengan perkembangan zaman.

